

Geisenberger und Anton im Saarland auf dem Podest

Nach seinem Sieg beim Voralpenmarathon in Kempten ist Thomas Geisenberger aus Burgberg beim „Triple Trail“ in St. Wendel/Saarland ein weiteres Top-Resultat gelungen. Der 37-Jährige belegte den zweiten Platz und wurde nur knapp von Alexandre Mayer aus Frankreich geschlagen. Nach einem Sprint (3,1 Kilometer) am ersten Tag standen am zweiten Tag ein Lauf über 31 Kilometer sowie am dritten Tag ein Einsatz über 21 Kilometer auf dem Programm. Geisenberger kam in der Gesamtzeit von 3:37:42 Stunden ins Ziel – mit nur 17 Sekunden Rückstand auf Mayer. Bei den Masters (über 40 Jahre) erkämpfte sich Anton Philipp aus Weitnau Platz zwei. Eine starke Leistung, da er am zweiten Tag nach einer Streckenverfehlung eine Strafzeit von 15 Minuten aufgebremst bekommen hatte. (az)